

## Allschwiler Sprungbrätt Festival auf 2021 verschoben

07.09.2020

Verschoben

Dieses Wochenende hätte auf dem Areal des Freizeithauses das 7. Allschwiler Sprungbrätt Festival (ASF) stattgefunden. Schweren Herzens hat das Organisationskomitee Anfang Juli beschlossen, das ASF 2020 nicht durchzuführen. Wir haben verschiedenste Szenarien durchgespielt, fanden aber keine Lösung, um die Auflagen des BAG umzusetzen und trotzdem ein stimmungsvolles Festival mit vielen Auftretenden und Verpflegungsständen auszurichten. Notwendige Absperrungen, Maskenpflicht sowie Ein- und Austrittskontrollen hätten viel Aufwand bedeutet und den Stil des Anlasses stark verändert. Zudem hätten wir im Backstage-Bereich nicht den Raum gehabt, um den Auftretenden einen geeigneten Ort zu bieten. So planen wir die nächste Austragung für den 18. September 2021 und hoffen, die Situation entspannt sich bis dahin so weit, dass Anlässe im öffentlichen Raum wieder möglich sind.

Bis dahin möchte das Freizeithaus den Veranstaltungsraum am Hegenheimermattweg 76 für kleine kulturelle Anlässe zur Verfügung stellen und unter Einhaltung der Corona-Bestimmungen zusammen mit regionalen Musikern, Theaterleuten, Tänzerinnen und Tänzern, Slam-Poeten und weiteren Kulturschaffenden ein vielfältiges Programm realisieren. Wer eine Auftrittsmöglichkeit sucht, setzt sich bitte mit Daniel Schäfer vom Freizeithaus Allschwil in Verbindung ([freizeithaus@allschwil.bl.ch](mailto:freizeithaus@allschwil.bl.ch) oder 061 486 27 10) und klärt die Möglichkeiten und Bedingungen ab. Wer sich im Helferteam für diese Veranstaltungen engagieren oder zusammen mit dem Freizeithaus einen Anlass planen möchte, darf sich ebenfalls melden. Es wäre sensationell, wenn wir für die Allschwiler Bevölkerung ein spannendes kulturelles Angebot auf die Beine stellen könnten.

OK Allschwiler Sprungbrätt Festival